

Und ihr Väter macht eure Kinder nicht zornig. Erzieht sie vielmehr mit Zurechtweisung und Ermahnung, wie es dem Herrn entspricht.

*Brief an die Epheser 6, 4
(Basisbibel)*

Ein Text, der Eltern anspricht. Sie sollen ihre Kinder nicht dazu bringen, zornig zu werden. Würde man nicht eher von Paulus erwarten, dass er die Kinder ermahnt, nicht wütend auf die Erwachsenen zu werden, weil sie es doch nur gut mit ihnen meinen, wenn sie ihnen Dinge verbieten oder sie harsch zurechtweisen?

Paulus will sagen, erzieht die Kinder mit Geduld und Liebe, sonst werden sie euch nicht mehr ernst nehmen und gegen euch und eure Erziehungsmethoden rebellieren. Als Erwachsene sollt ihr ein Vorbild sein, von dem Kinder lernen können, wie man auch in schwierigen Situationen Ruhe bewahren kann. Begleitet die euch Anvertrauten mit eurer Liebe, macht ihnen Mut, fördert sie und zeigt ihnen, wie sie die biblischen Gebote in die heutige Zeit übertragen und sich damit an Jesu Aufforderung zur Nächstenliebe halten können.